
愛西市社会教育審議会・土曜日の教育活動審議会会議録（概要） 

 

会議名 愛西市社会教育審議会・土曜日の教育活動審議会 

開催日時 令和５年６月２９日（木）午後２時３０分から３時１０分まで 

開催場所 愛西市文化会館 ３階 大研修室 

出席者 別紙のとおり 

欠席者 

井上 貴晶 委員 

三輪 典生 委員 

三輪 陽子 委員 

協議事項 
令和５年度生涯学習事業計画について 

令和５年度あいさい土曜☆キラリ学習について 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由 ― 

傍聴人の数 ０人 

会議資料 

次第 

資料 愛西市社会教育委員設置条例 

   愛西市社会教育審議会規則 

   令和５年度 生涯学習事業計画 

   あいさい土曜キラリ☆学習 事業概要 

審議経過 別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

委員名 

 

  氏 名 備考 

会長 学識経験者 堀田 喜一郎  

副会長 愛西市中学校長代表 前田 健治  

副会長 民生・児童委員協議会長 髙橋 寛直  

 愛西市小学校長代表 丸地 哲彦  

 愛西市保育協会 三輪田 義史  

 愛西市ＰＴＡ連絡協議会長 井上 貴晶 欠席 

 子ども会連絡協議会長 三輪 典生 欠席 

 市江車保存会長 佐藤 正直  

 スポーツ推進委員代表 野口 悟  

 子育てネットワーカー 佐藤 良枝  

 愛西市地域活動連絡協議会 土赤 摂津子  

 学識経験者 水谷 瀧男  

 学識経験者 山田 良治  

 学識経験者 森本 寛幸  

 学識経験者 三輪 陽子 欠席 

 学識経験者 水谷 尚美  

 

 

  事務局 

役 職 氏 名 

教育部長 佐藤 博之 

生涯学習課長 石田 泰弘 

スポーツ課長 長谷川 努 

佐織公民館長 橋本 茂 

生涯学習課課長補佐 木村 純子 

生涯学習課主査 冨田 美紀子 

生涯学習課主査 諸岡 菜穂子 

 

 

 

 

 

 



 審 議 経 過 

 

発言者 内容（概要） 
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事務局 

（開会のあいさつ） 

（欠席者、傍聴人の報告） 

 

（教育長あいさつ） 

 

（委嘱状の交付について） 

本来であれば教育長より一人一人にお渡しするのが本意ではございますが、時間

の都合もございますので、略式とは存じますがあらかじめお手元に配布させてい

ただきましたのでご確認をお願いいたします。 

なお、委員の任期につきましては愛西市社会教育委員設置条例に基づきまして、

２年とさせていただきます。 

 

（会長・副会長の選任） 

愛西市社会教育審議会規則第３条の規定において、会長１名・副会長２名を置き、

会長・副会長については委員の互選によるものと定められております。 

どなたかご推薦等ございますでしょうか。 

 

会長に堀田喜一郎さん、副会長に髙橋寛直さん、前田健治校長先生にお願いした

いと思います。 

 

先ほどご提案をいただきましたが、ご承認いただける方は拍手をお願いします。 

（委員拍手） 

それでは、皆様のご承認を得ましたので、会長に堀田喜一郎様、副会長に髙橋寛

直様、前田健治様と決定させていただきます。 

会長、副会長におかれましては、正面の座席へ移動をお願いいたします。 

（会長・副会長座席移動） 

ここで会長よりごあいさつをお願いします。 

 

（会長あいさつ） 

 

では、協議事項に入らせていただきます。 

議事の取り回しにつきましては、会長の堀田喜一郎様にお願いします。 

 

（協議事項） 

それでは議事に移ります。 

令和５年度生涯学習事業計画について、事務局の説明をお願いします。 

 

（令和５年度生涯学習事業計画について説明） 

 

ただいま説明がありましたが、何かご意見・ご質問等がございましたらお願いし

ます。 

 

市民体育大会について、何年ぶりの開催ですか。 

 

昨年度は開催しております。 
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その前がコロナの影響で中止しています。 

 

その他はございませんか。 

それでは令和５年度生涯学習事業計画について、承認いただける方は拍手をお願

いします。 

（委員拍手） 

賛成多数により、令和５年度生涯学習事業につきましては、ご承認をいただいた

ということでお願いします。 

本日の議事は以上ですが、全体を通して何かございますか。 

 

（あいち県民ホリデー、ラーケーションについて情報提供） 

 

その他に何かございますか。 

ないようですので、事務局に司会をお返しします。 

 

（その他） 

それでは次第５のその他について、事務局より説明申し上げます。 

今後の社会教育審議会の予定ですが、２回目の会議を２月に予定しております。 

また、先ほど家庭教育推進連絡協議会の中でお願いをしました社会教育講演会の

役割分担につきまして、会長・副会長が決まりましたので改めてお願いをさせて

いただきます。 

（家庭教育講演会 役割分担について説明） 

社会教育講演会につきましても、よろしくお願いいたします。 

それでは社会教育審議会につきましては、以上で終了させていただきます。 

ありがとうございました。 

 

引き続きまして土曜日の教育活動審議会に移らせていただきます。 

早速議事に入らせていただきますが、取り回しにつきましては引き続き会長の堀

田様にお願いしたいと思います。 

 

それでは協議事項に入ります。 

令和５年度あいさい土曜☆キラリ学習について、事務局の説明をお願いします。 

 

（令和５年度あいさい土曜☆キラリ学習について説明） 

 

先ほど説明のありました令和５年度あいさい土曜☆キラリ学習について、質問等

ありますでしょうか。 

 

人気のあった電子工作や立田の自然探検隊については、人数を絞られたというこ

とですか。 

 

はい。 

 

これだけ参加したいという子どもたちを何とか別の方法で、例えば今回外れた子

は来年優先するとか、そういった方法はどうかと思ったのですが。 

 

立田の自然探検隊については、実施する方が今回初めてで、１０名とさせてくだ

さいとのことでしたので、そのように対処いたしました。 
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電子工作につきましては、昨年も申し込みが多かったのであらかじめ定員を増や

しましたが、それでも上回ったという状況で、フォローできるように佐織公民館

や愛西工科高校にお願いしている講座もございますので、そちらにご参加いただ

けるようにご案内させていただきます。 

また、ご提案の件につきましても今後考えていきたいと思います。 

 

チャレンジ学習について、高校生のボランティアの方にたくさん来ていただいて

いますが、他の学習でボランティアを頼むことはできませんか。 

そうすると、もっとボランティアの受け入れができるかと思いますが。 

 

高校にも相談しながら進めていきたいと思います。 

 

他に何か、ご意見・ご質問等はありませんか。 

ないようですので、令和５年度あいさい土曜☆キラリ学習について、ご承認いた

だける方は拍手をお願いします。 

（委員拍手） 

賛成多数により、令和５年度あいさい土曜☆キラリ学習については承認をいただ

いたということでお願いします。 

本日の議事は以上ですが、全体を通して何かございますか。 

ないようですので、事務局に司会をお返しします。 

 

その他につきましては、事務局からはございません。 

長時間にわたり、ご審議いただきありがとうございました。 

以上をもちまして、本日の会議を終了させていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 


